

# Delfina se compromete con igualdad y bienestar de mujeres mexiquenses

**Resguardo.** Para garantizar el ejercicio pleno de sus derechos, la gobernadora de la entidad firmó un pacto con InMujeres

MONSERRAT MATA  
TOLUCAN

Para garantizar el ejercicio pleno de sus derechos, así como la participación efectiva e igualitaria de las mujeres en la toma de decisiones en los ámbitos político, social, comunitario y privado, bajo los principios de interseccionalidad, inclusión y respeto a la diversidad, la gobernadora del Estado de México, Delfina Gómez Álvarez, firmó con el Instituto Nacional de las Mujeres cuatro compromisos por la Igualdad y el Bienestar de las Mujeres Mexiquenses.

En el Patio Central de Palacio de Gobierno, en donde también se reunieron integrantes del Gabinete estatal, así como representantes de los poderes Legislativo y Judicial, la mandataria estatal subrayó que en la entidad habitan 8.7 millones de mujeres, 51 por ciento de la población, por

Y ADEMÁS

## Seguimiento en actos de protección

La presidenta del Instituto Nacional de las Mujeres, Nadine Flora Gasman Zylbermann, detalló que con estas acciones la entidad se coloca en el puesto 19 en sumarse a estos compromisos por el bienestar de las mujeres, representando un acto de justicia social y de vinculación entre los poderes estatales y la Federación, en beneficio de todas las mujeres mexiquenses.

lo que “los compromisos que se firman en este momento se convertirán en una realidad”.

“Estar reunidos aquí es muestra de la voluntad que tenemos en el Estado de México para que las mujeres puedan ejercer plenamente sus derechos humanos y vivir con bienestar”, subrayó.

Sostuvo que se incluyó en el Plan de Desarrollo del Estado de México 2023-2029 el eje transversal “Igualdad de Género”, que está presente en las agendas de trabajo de todas las secretarías, contemplando entre estas acciones la integración del primer Gabinete Paritario, que está conformado por 50 por ciento hombres y 50 por ciento mujeres.

## Reducción feminicidio

Otro de los ejes prioritarios es la seguridad, ejemplo de ello es que en las Mesas de Coordinación



“Desde la administración estatal se fortalece la coordinación”, ESPECIAL

para la Construcción de la Paz se analiza de manera transversal la estrategia de seguridad enfocada en niñas, adolescentes y mujeres, subrayando que la Fiscalía General de Justicia del Estado de México informó sobre la disminución

en 35 por ciento en el delito de feminicidio, durante el primer semestre de este 2024.

La gobernadora convocó a municipios, la Legislatura y al Poder Judicial a seguir trabajando e impulsando a las mujeres. ■



FIRMA DE COMPROMISOS POR LA IGUALDAD Y EL BIENESTAR

**L**a gobernadora Delfina Gómez Álvarez signó los Compromisos por la Igualdad y el Bienestar de las Mujeres, con los que el Estado de México se convirtió en el número 19 a nivel nacional en hacerlo. En el acto, resaltó el avance de la paridad de género y reconoció a las 55 alcaldesas electas y 38 diputadas electas el 2 de junio.

• **ALIANZA.** El Estado de México es la entidad 19 en sumarse a esta iniciativa del Instituto Nacional de las Mujeres.

El acuerdo lo firmó la mandataria junto a la titular del Instituto Nacional de las Mujeres (Inmujeres), Nadine Gasman Zylbermann, con la presencia de su gabinete legal y ampliado, así como autoridades municipales y representantes de los poderes Legislativo y Judicial.

Desde el Palacio de Gobierno, en Toluca, Gómez Álvarez refrendó su disposición de luchar por el bienestar e igualdad, por lo que los compromisos que firmó se convertirán en una realidad en favor de las mujeres mexiquenses, que representan más de 51 por ciento de la población en el estado.

Resaltó que para su administración fue una prioridad incluir el eje transversal de igualdad de género, que está presente en la agenda de trabajo de todas las dependencias, y recordó que la primera acción realizada fue integrar a su equipo con 50 por ciento mujeres.

Destacó que uno de los temas de mayor preocupación es

LO QUE DICÉ EL ACUERDO

- Promover acciones para la participación efectiva e igualitaria de las mujeres.
- Que sean parte de la toma de decisiones políticas, sociales, comunitarias y privadas.
- Todo ello bajo los principios de interseccionalidad, inclusión y respeto a la diversidad.

#AGENDAPRIORITARIA

IMPULSO A EQUIDAD DE GÉNERO

DELFINA GÓMEZ FIRMA LOS "COMPROMISOS POR LA IGUALDAD Y EL BIENESTAR DE LAS MUJERES", PROMOVIDOS POR EL GOBIERNO FEDERAL

POR GERARDO GARCÍA

ENTIDAD CON FUERZA FEMENINA

la seguridad del sector femenino, por lo que se ha trabajado en ello durante las Mesas de Coordinación para la Construcción de la Paz, lo que permitió reducir el delito 35 por ciento.

Defendió que el trabajo entre las distintas dependencias de gobierno ha permitido salvar la vida de mujeres y proteger a sus familias, pues no permitirán más muertes ni impunidad.

• MÁS DEL 50 POR CIENTO DE LA POBLACIÓN MEXIQUENSE SON MUJERES.

GANARON EL 2 DE JUNIO

55 MUJERES ENCABEZARÁN ALCALDÍAS MEXIQUENSES

38 LLEGAN AL CONGRESO DEL EDOMEX

No obstante, admitió que hay muchos retos para que las mujeres tengan espacios seguros, mejor situación laboral, así como más educación, paz, justicia e igualdad.

Reconoció la victoria de las mujeres el 2 de junio, al ser electas 55 alcaldesas y 38 diputadas, además de que en breve Claudia Sheinbaum será la primera presidenta en México.

Por su parte, Gasman Zylbermann, reconoció a Delfina Gómez por ser la primera gobernadora del EDOMEX y celebró que se tenga 44 por ciento en paridad en autoridades municipales y diputaciones.